
 An den Vorsitzenden des RPA                    28.2.2019
Herrn Becker

Sehr geehrter Herr Becker, sehr geehrter Herr Fox,

Anfrage zum Sachstand JUCA im  RPA am 12.3.2019

Anfrage: Wie ist der Sachstand zum Thema JUCA?

Gibt es mittlerweile ein schriftliches Ergebnis eines 
Steuerberaters? Wie geht die Verwaltung mit den immer wieder 
veränderten Verwendungsnachweisen  um?

Ich bitte  um Vorlage des gesamten Schriftverkehrs zwischen 
Herrn Maatz und dem Rechnungsprüfungsamt ab dem 
4.5.2018.
Außerdem bitte ich darauf hinzuweisen, dass die Sache in den 
öffentlichen Teil gehört, zumal schon öffentlich bekannt ist, dass 
die Zahlen zumindest für 2017 mehrfach geändert worden sind.

Wer ist für die Änderung der Zahlen verantwortlich? Der 
Schatzmeister des OBV’s?
Hat der Schatzmeister seit Gründung des Juca’s die 
Buchhaltung und die Jahresabschlüsse erstellt  und für das 
Jahr 2017 viermal berichtigte Zahlen vorgelegt? 



 Ich möchte Sie bitten, die Beantwortungen der  Fragen 
ebenfalls schriftlich zu fixieren und sie dem Protokoll 
beizufügen.

Mit freundlichen Grüßen 

Wolfgang Müller 
UWG Meerbusch
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